

Herrn Ortsbürgermeister
Jürgen Hook

11.12.2019

Antrag der CDU-Fraktion auf Einrichtung eines Laufbusses (Walking Bus) vom Festplatz an die Grundschule Dudenhofen

Sehr geehrter Herr Ortsbürgermeister,

die CDU Dudenhofen beantragt: Die Verwaltung möge Gespräche mit der Schulleitung aufnehmen, um die Einrichtung eines Laufbusses zu initiieren.

Erklärung:

Was ist ein Laufbus?

Der Laufbus ist ein Schulbus auf Füßen. Eine Gruppe von Kindern geht morgens als „laufender Bus“ gemeinsam zur Schule und nach Unterrichtschluss gemeinsam zurück – der Busfahrer ist zu Beginn ein Elternteil, der die Gruppe abwechselnd begleitet bis sie sicher genug ist, alleine zu laufen. Wie ein Linienbus steuert der Laufbus nach einer festgelegten Route definierte Haltestellen an, an denen Kinder dazustoßen oder sich nach Hause verabschieden können. Die Haltestellen sind durch Haltestellenschilder gekennzeichnet.“ (Quelle: Homepage VCD)



Um eine Entlastung der Verkehrssituation im Bereich Grundschule zu erreichen, soll nach Rücksprache mit der Schulleitung und den Eltern in einem ersten Schritt eine Laufbus-Haltestelle am Festplatz eingerichtet werden. Die Kinder können sich dann morgens zu vereinbarten Zeiten dort treffen und gemeinsam die letzten Meter zur Schule laufen.

Als positiven Nebeneffekt wird die Bewegung der Kinder gefördert, sie können sich austoben und erleben Gemeinschaft. Außerdem lernen Sie spielerisch mehr Verantwortung zu übernehmen, auf dem Weg zu einem mündigen Verkehrsteilnehmer.

Hervorheben kann man diesen Weg zusätzlich durch die ADAC-Aktion „Gelbe Füße“. Hierfür werden wichtige Route für Schulkinder mit gelben Füßen auf dem Gehweg und der Straße markiert werden, um die Autofahrer zu sensibilisieren und den Kindern zu zeigen, wo Sie sicher gehen können.



Der VCD (Verkehrsclub Deutschland) und der ADAC unterstützen beide Aktionen mit Info-Materialien und Durchführungsideen.

Mit freundlichen Grüßen

Jürgen R. Ofer
Fraktionsvorsitzender

Marcus Mönig
stv. Fraktionsvorsitzender